
Ata de reunião da Comissão de Atletas de Remo 004/2021  

  

No dia 18 de junho de 2021 às 16:30 horas, horário de Brasília, de forma presencial, no hotel Blue Tree 

Towers Millenium, em Porto Alegre/RS, reuniram-se com a presidente da CBR, Magali Moreira, os 

atletas Willian K. Giaretton Representante de São Paulo, Victor Ruzicki Pereira e Werner Gunther 

Hoher, representantes do Rio Grande do Sul, para abordar e esclarecer os seguintes assuntos; Solicitar 

um levantamento dos materiais da CBR (barcos, remos e ergômetros) e quais clubes estão fazendo 

uso dos mesmos; Critérios para utilização dos barcos da CBR no projeto REMO4; A ocupação da 16ª 

vaga para a comissão nacional de atletas da CBR; Solicitar que seja restaurado o banco de dados com 

o resultado dos atletas mais antigos junto ao site do Remo Brasil; verificar os critérios para levar os 

barcos para as competições internacionais que não fazem parte do projeto REMO4. Tendo em vista 

as últimas duas qualificações internas, que não foram estipulados critérios claros, tais como 

percentuais e tempos pré-estabelecidos, solicitamos que a confederação divulgue previamente os 

devidos critérios; Assim sendo ficou preestabelecido e acordado que, a CBR passaria uma lista com os 

materiais que ela possui, para maior conhecimento da CACBR; Ficou acordado que, o critério para 

utilização dos barcos do programa Remo4, é que os polos estejam realizando os campings regionais, 

a presidente ainda informou que os barcos não foram levados para o nordeste porque não houve 

camping nos polos; Ficou acordado que, a CBR irá abrir a eleição para a integração da 16ª integrante 

nos mesmos moldes que foi realizado a eleição da comissão nacional de atletas; Ficou acordado que 

a CBR incluiria outras categorias no orçamento do COB pra o ano seguinte. Na reunião foi mencionado 

apenas o Skiff, mas a proposta é para abranger para todos os barcos; Ficou acordado, A tentativa de 

restaurar o campo de dados com as conquistas dos atletas mais antigos ou que até mesmo já não 

remam mais, mas a presidente não garantiu, pois logo após a elaboração do novo site os dados se 

perderam, mas ela tentaria entrar em contato com a empresa que elaborou o site para solicitar os 

dados antigos;  Ficou acordado também que, a CBR divulgaria antecipadamente para a CACBR e 

incluiria os mesmos, nas próximas elaborações de boletins e projetos futuros para o desenvolvimento 

do remo, que acontece em outubro; a reunião com a presidente da CBR Magali Moreira, teve 

encerramento às 18:20, tendo em vista os seguintes assuntos acordados e discutidos.  
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